

## Anmeldung zu Modulprüfungen Registration for Module Examinations

Studiengang:  Bachelor Mathematik      Matrikelnummer:   
Study program:  Master Mathematics      Matriculation no.:   
 Lehramt Mathematik

Name, Vorname:   
Surname, first name:

Hiermit melde ich mich gemäß der Prüfungsordnung für den o.g. Studiengang in Mathematik der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät der Rheinischen Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn unter dem Vorbehalt, dass ich die speziellen Zulassungsvoraussetzungen gemäß der Prüfungsordnung bis zum Prüfungstermin erfüllen werde, zu der/den folgenden Modulprüfung(en) an.

*I herewith register, according to the examination regulations for the a.m. study program in Mathematics of the Mathematisch-Naturwissenschaftliche Fakultät at the Rheinische Friedrich-Wilhelms-Universität Bonn, conditionally that I meet the registration requirements, for the following module examination(s).*

Semes- ter:	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Modul: Module:	<input type="text"/>	DozentIn: Teacher: <input type="text"/>
Modul: Module:	<input type="text"/>	DozentIn: Teacher: <input type="text"/>
Modul: Module:	<input type="text"/>	DozentIn: Teacher: <input type="text"/>
Modul: Module:	<input type="text"/>	DozentIn: Teacher: <input type="text"/>

Mir ist bekannt, dass / I am aware that

- im Vorfeld gemachte Anmeldungen von dieser Anmeldung nicht aufgehoben werden,  
*this registration does not affect registrations that have been made before,*
- eine Abmeldung gesondert getätigt werden muss, / a deregistration has to be made separately,
- ich mich spätestens eine Woche vor dem ersten Prüfungstermin wieder abmelden kann,  
*it is possible to deregister until one week before the first examination date,*
- meine Anmeldung bei Nichtbestehen der 1. Prüfung automatisch als Anmeldung zur Wiederholungsprüfung gilt und dann keine Abmeldung möglich ist,  
*in case the 1<sup>st</sup> exam is failed there will be an automatic registration for the 2<sup>nd</sup> exam date, and deregistration is no longer possible,*
- ohne Abmeldung zweimaliges Nichtantreten genau wie zweimaliges Nichtbestehen der Prüfungen eines Moduls zum Nichtbestehen der Modulprüfung führt.  
*without deregistration, not showing up for an exam twice as well as failing it twice is marked as a failed module examination.*

Datum:       Unterschrift AntragstellerIn:  
Date:       Signature applicant: